



MATERIA: zootecnia de conejos

DOCENTE: MVZ. GUMETA MORENO SARAIN

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA

CUATRIMESTRE: 7° CUATRIMESTRE

NOMBRE DEL ALUMNO: GUILLERMO JAFET
CABALLERO HERNANDEZ

La elección de la raza de conejos en la dirección de la carne debe basarse en la coincidencia de varias características a la vez. En primer lugar, se presta atención a la precocidad, el tamaño, la constitución y las características fisiológicas. Cada uno de los factores es muy importante. Intentemos averiguar qué variedades de conejos para carne son las más adecuadas para el cultivo en el hogar. Y también hablar de los secretos y trucos del engorde rápido. Los más populares hoy en día son los conejos de razas de carne. Esto se explica por el valor nutricional de la carne de conejo. La principal diferencia de este tipo de carne es que consiste principalmente en masa muscular. La pulpa es rica en vitaminas y microelementos y contiene incluso menos colesterol que la carne magra.

Lo más valioso es la carne de un joven conejo doméstico. La carne tiene un delicado color rosa y no contiene grasa. Características generales de las razas de carne de conejo:

fertilidad y alta supervivencia de la descendencia;

gran peso;

alto índice de bajada;

madurez temprana

atención sin pretensiones.

Hablando del índice de bajada, vale la pena señalar que esto es un aumento en la masa corporal magra. Cultivando conejos para comer carne en casa, quiero obtener el mayor resultado posible con costos mínimos.

Teniendo en cuenta que las razas de conejos para la cría de carne se crearon artificialmente, muchas de sus características se mejoraron al máximo. Incluyendo la adaptabilidad a las condiciones ambientales.

Blanca nueva Zelanda. Teniendo en cuenta las mejores razas de carne de conejos, en primer lugar, podemos destacar la línea blanca de Nueva Zelanda. Externamente, los representantes de esta especie se ven fuertes y poderosos, con

huesos grandes, una cabeza masiva y orejas enormes. El pelaje es blanco, grueso y corto. Los rasgos distintivos incluyen franja pronunciada de las extremidades y ojos rojos.

Gigantes grises. Otra raza popular de conejos para carne es el gigante gris. Esta línea es fácil de criar y crecer tú mismo. Sus representantes son resistentes a diversas dolencias, prolíficas y sin pretensiones. Características: orejas erectas grandes, cuerpo masivo (hasta 66 cm), espalda potente con grupa redondeada. El pelaje es grueso, corto. Color - diferentes tonos de gris.

landes belga. Se refiere al número de conejos de engorde. De ello se deduce que las principales características de la línea son la precocidad y las enormes dimensiones. El peso de una persona adulta es de unos 10 kg. Estos mullidos gigantes recibieron el estatus de los representantes más grandes de la clase de conejos.

A pesar de su impresionante tamaño, Flandre se ve muy atractivo: las orejas anchas y erguidas y una cola mullida son el sello distintivo de la línea. Esta raza no puede ser considerada como la más rentable para la crianza doméstica, ya que los individuos demandan contenido, voraz y vulnerable. Pero para las granjas grandes, estos conejos gigantes son perfectos.

Californianos. Teniendo en cuenta qué razas de conejos son beneficiosas para la dirección de la carne, definitivamente debe mencionar la línea de California. Los representantes de esta especie tienen un color muy interesante. El tono principal de la capa es blanco, y las orejas, la cola, la nariz y las piernas están saturadas de marrón y negro. Las ventajas incluyen carne muy valiosa, gran tamaño, fuerte inmunidad natural y fertilidad. Menos - criar individuos son caros.

Chinchilla y plata. Los conejos chinchilla soviéticos se convirtieron en la base de la cría de conejos en las regiones del norte de nuestro país. Los representantes adultos de esta línea crecen hasta 72 cm de longitud y pueden pesar más de 6 kg. La principal ventaja de la raza es su adaptación a bajas temperaturas. Estos conejos maduros tempranos son parrilleros, son muy fértiles y tienen una fuerte inmunidad.

Otra raza de conejos de carne, adaptada para nuestro clima áspero: europeo o plata Poltava. Se refiere al número de líneas que son beneficiosas para la cría en el hogar.

Los conejos de plata son prolíficos, viables y crecen rápidamente. Una ventaja importante es su piel valiosa.